

MUNICIPAL | CARTOGRAFÍA



Callejero turístico de la ciudad de Albacete. / AYUNTAMIENTO

MOVILIDAD

Colocarán 10 nuevos pasos de peatones en varios puntos de la ciudad

N.G.M. / ALBACETE

El Ayuntamiento de la capital albacetense estudio, en la última Comisión Informativa de Movilidad Urbana, varios asuntos relacionados con la señalización horizontal y vertical de la ciudad. Entre otros asuntos, determinaron la necesidad de establecer 10 nuevos pasos de peatones que irán en las calles Filipinas y Teruel; Roberto Molina, antes y después de su cruce con la calle Teruel; en Hernán Cortés con Melchor de Macanaz; en Demetrio Nalda con Chavela Vargas; en Fernando Poo; en Duque de Rivas, después de su cruce con la calle Primeras Matemáticas; en José de Espronceda, y en la calle Churruca, delante del CAI El Pilar.

Asimismo, dieron el visto bueno a la instalación de aparcamientos para bicicletas en el cruce de la calle Base Aérea con la avenida Primero de Mayo, donde se colocará un modelo de U invertida con espacio para dos bicicletas. También se colocarán dos nuevos aparcamientos para bicicletas en el patio del centro sociocultural Buen Suceso y otro en la parte superior de la rampa del centro de salud (CAS), frente la puerta de acceso al edificio.

Con objeto de evitar el aparcamiento de vehículos y delimitar el espacio en determinadas zonas, se colocará hitos de plástico verdes, concretamente, en la calle San Luis, entre los contenedores situados junto a la calle Juan de Austria; en la avenida La Mancha, en el cruce con Camino de la Pulgosa-Bachiller Sansón Carrasco; en Alcalde Conangla, antes de la avenida de la Estación; en Obispo Tagaste, delante del centro escolar, y en la avenida Olimpia, junto al cruce con la calle Aviadora Pepa Colomer.

IMAGINALIA. La Comisión Informativa de Movilidad Urbana también dio el visto bueno a la colocación de elementos reductores de velocidad en los dos carriles de la avenida de la Ilustración por sentido de circulación, a ambos lados del paso de peatones que existe en este lugar y a unos 10 metros del mismo. Asimismo, determinaron la necesidad de instalar hitos verdes reflectantes, en el eje de la calle, unos metros antes del paso de peatones indicado anteriormente, en ambos sentidos, así como la señalización de resalto y de velocidad máxima 30 kilómetros por hora, según reseña el informe que se vio en la Comisión Informativa celebrada en el Consistorio.

La web municipal ofrece mapas y planos de la capital y pedanías

El Consistorio albacetense pone a disposición de los ciudadanos, ya sean profesionales o no, un enlace que facilita el acceso a la cartografía producida por la propia Administración Local

N. GARCÍA / ALBACETE

El Ayuntamiento de Albacete pone a disposición de todos los ciudadanos, a través de su web (www.albacete.es), la información espacial de la ciudad con planos y mapas del casco urbano y del término municipal. La Administración Local ha creado un enlace en el que se pueden descargar mapas de diversa índole, la mayoría correspondientes a la cartografía moderna, pero también una recopilación de mapas antiguos realizada por el ingeniero técnico en Topografía, Horacio Fer-

nández, y editada por el Instituto de Estudios Albacetenses.

El concejal de Infraestructuras, Julián Garijo, y la ingeniera topógrafa municipal, Margarita Felipe, dieron a conocer la Cartoteca que se ha creado y que se puede consultar a través de la web municipal, un sitio con toda la información espacial accesible para profesionales y ciudadanos en general donde pueden encontrar el callejero fiscal, mapas de barrios, mapa turístico, ortofotos y cartografía antigua, entre otros.

El concejal de Obras Públicas in-

dicó que los mapas y planos se muestran en diferentes formatos de descarga, dependiendo del tipo de documento, y subrayó que la intención del Ayuntamiento es mantener este servicio vivo a través de diferentes actualizaciones y la ampliación de documentación.

Margarita Felipe afirmó que se trata de un espacio que pone al servicio de los ciudadanos los documentos cartográficos públicos, al tiempo que permite que las fuentes cartográficas oficiales sean la base para cartografías derivadas y evitar duplicidades.

Todos los mapas vienen acompañados de una breve descripción y de un *link* de descarga, que permiten numerosas utilidades. Por ejemplo, indicó Felipe, cuando se tiene que desarrollar un contrato público como el de limpieza viaria las empresas pueden consultar el ámbito en el que tendrán que trabajar.

Por último, la topógrafa municipal dijo que se trata del paso previo a la plataforma de la infraestructura de datos espaciales de Albacete en la que se está trabajando desde el Consistorio, que «facilitará» todavía más la consulta.

OBRAS | CALLES

El Ayuntamiento formaliza el contrato de obras para la mejora y arreglo del Paseo Simón Abril

La remodelación de la vía se iniciará en breve, después del trámite previo, y el plazo de ejecución será de unos tres meses

N.G.M. / ALBACETE

El Boletín Oficial de la Provincia (BOP) hizo pública ayer la formalización del contrato entre el Ayuntamiento de la capital y la empresa adjudicataria para la remodelación del Paseo Simón Abril, Postigo Conservación y Medio Ambiente, trámite previo al inicio de las obras

que permitirán la mejora del asfalto de la calzada y la ampliación de la acera que está pegada al Parque Abelardo Sánchez para mejorar el tránsito peatonal.

Así lo manifestó el concejal de Obras Públicas, Julián Garijo, que recordó que el pavimento de Simón Abril se encuentra deteriorado por el paso del tiempo y, con esta ac-

tuación, se echará una mezcla bituminosa que presenta mayor durabilidad y disminución del impacto sonoro producido por el ruido de rodadura del tráfico.

El presupuesto de licitación de la obra, que se alargará durante tres meses, ascendió a 784.024 euros, pero la adjudicataria realizará la actuación por unos 600.000 euros.